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Aos vinte e oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às dezoito horas, por 1 

videoconferência via ZOOM, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e 2 

Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, sob a presidência de Daniel Mangabeira da 3 

Vinha, com os conselheiros titulares: Antônio Menezes Júnior, Daniel Marcos Szwec dos 4 

Santos Fernandes, Gabriela de Souza Tenorio, Giselle Moll Mascarenhas, João Gilberto de 5 

Carvalho Accioly, Mônica Andréa Blanco, Pedro de Almeida Grilo e Rogério Markiewicz, os 6 

conselheiros suplentes: André Velloso Ramos, João Eduardo Martins Dantas, Júlia Teixeira 7 

Fernandes e Letícia Miguel Teixeira (em titularidade), os convidados Sandra Maria França 8 

Marinho, Angelina Nardelli Quaglia Berçott, Larissa de Aguiar Cayres e Mariana Roberti 9 

Bomtempo, o gerente geral Flávio Soares Oliveira, o assessor de TI Alessandro da Silva 10 

Viana, o assessor da presidência Alexandre Caputo Barreto, a assessora de comunicação e 11 

imprensa Andréa Silva Mota Lopes, o gerente de atendimento e  fiscalização Cristiano 12 

Ramalho, a advogada Fernanda Gurgel Nogueira, a assistente administrativa Juliana 13 

Severo dos Santos, e a analista arquiteta Lívia Silva Brandão. Justificaram sua ausência os 14 

conselheiros: André Bello, Luciana Jobim Navarro e Valéria Arruda de Castro. 1. Abertura: 15 

O presidente DANIEL MANGABEIRA DA VINHA, após a verificação do quórum, iniciou 16 

a 105ª Sessão Plenária Ordinária do CAU/DF. 2. Leitura, discussão e aprovação da Pauta: 17 

O presidente DANIEL MANGABEIRA DA VINHA leu a pauta e perguntou se alguém teria 18 

alguma observação, dúvida ou mesmo necessidade de esclarecimento. A pauta foi aprovada 19 

por unanimidade. 3. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 104ª Sessão Plenária 20 

Ordinária do CAU/DF: A Ata da 104ª Sessão Plenária Ordinária do CAU/DF foi aprovada, 21 

com 6 votos favoráveis dos conselheiros: Antônio Menezes Júnior, Gabriela de Souza 22 

Tenorio, João Eduardo Martins Dantas, Letícia miguel Teixeira, Mônica Andréa Blanco e 23 

Rogério Markiewicz, 00 votos contrários e 00 abstenção. 4. Aprovação da atualização do 24 

calendário oficial de reuniões e eventos do CAU/DF: O presidente DANIEL 25 

MANGABEIRA DA VINHA apresentou a proposta de alteração no calendário de eventos do 26 

CAU/DF, com o acréscimo de datas para a realização do 1º prêmio TCC CAU/DF e para a 27 

inauguração da nova sede do CAU/DF. Informou que a proposta foi aprovada pelo Conselho 28 

Diretor. A conselheira LETÍCIA MIGUEL TEIXEIRA sugeriu que o evento de 29 

inauguração da sede ocorra no dia do arquiteto, em 15 de dezembro. O Plenário do CAU/DF 30 

deliberou por Aprovar a alteração do calendário de reuniões ordinárias e eventos do 31 
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CAU/DF; e determinar a data de 18 de novembro de 2020 para a Solenidade de Premiação do 32 

1º Prêmio TCC CAU/DF e a data de 15 de dezembro de 2020 para a Inauguração da Nova 33 

Sede do CAU/DF, com 08 votos favoráveis dos conselheiros: Antônio Menezes Júnior, 34 

Daniel Szwec dos Santos Fernandes, Gabriela de Souza Tenorio, João Gilberto de Carvalho 35 

Accioly, Letícia Miguel Teixeira, Mônica Andréa Blanco, Pedro de Almeida Grilo e Rogério 36 

Markiewicz; 00 ausência; 00 voto contrário e 00 abstenção. 5. Aprovar assinatura de 37 

coordenadores nas deliberações das comissões permanentes: O presidente DANIEL 38 

MANGABEIRA DA VINHA apresentou a minuta de Deliberação Plenária que aprova 39 

sistema de deliberação remota para as reuniões de Comissões ou Colegiados, Conselho 40 

Diretor ou Sessão Plenária do CAU/DF durante o período de suspensão das atividades 41 

presenciais devido às medidas preventivas à Covid19. Informou que a medida foi apresentada 42 

e aprovada pelo Conselho Diretor e que visa dar celeridade aos trabalhos das Comissões neste 43 

momento de pandemia e distanciamento social. Declarou que é prioritário regularizar todos os 44 

atos que estão com assinaturas pendentes. O Plenário do CAU/DF deliberou por aprovar que 45 

as reuniões das Comissões ou Colegiados, Conselho Diretor ou Plenária do CAU/DF sejam 46 

validadas por meio do sistema de deliberação remota, durante o período de suspensão das 47 

atividades presenciais devido às medidas preventivas à Covid-19, conforme detalhamento a 48 

seguir: I. A organização, a ordem dos trabalhos, a votação, bem como o quórum de instalação 49 

e funcionamento de reunião virtual obedecem à regulamentação estabelecida para o 50 

funcionamento das respectivas reuniões presenciais, de acordo com o regimento interno do 51 

CAU/DF, com as devidas adaptações. O quórum, a votação e a participação dos membros à 52 

reunião serão verificados por meio de registro por súmula ou ata, conforme definição no 53 

Regimento Interno do CAU/DF, com assinatura digital ou assinatura manual do coordenador 54 

de cada comissão ou colegiado. II. As deliberações emitidas, com o devido registro das 55 

votações eletrônicas, serão assinadas digitalmente, com utilização da certificação digital, ou 56 

manualmente pelo coordenador da respectiva reunião, com 08 votos favoráveis dos 57 

conselheiros: Antônio Menezes Júnior, Daniel Szwec dos Santos Fernandes, Gabriela de 58 

Souza Tenorio, João Gilberto de Carvalho Accioly, Letícia Miguel Teixeira, Mônica Andréa 59 

Blanco, Pedro de Almeida Grilo e Rogério Markiewicz; 00 ausência; 00 voto contrário e 00 60 

abstenção. 6. Indicação de homenageados para o 8º Encontro do CAU/DF: O conselheiro 61 

PEDRO DE ALMEIDA GRILO e a vice-presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO 62 

ressaltaram a grande importância das homenagens póstumas e que elas sejam lembradas 63 
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durante as indicações dos próximos homenageados pelo CAU/DF. O presidente DANIEL 64 

MANGABEIRA DA VINHA apresentou as indicações para os homenageados do 8º 65 

Encontro do CAU/DF. Após debate e votação aberta, o Plenário do CAU/DF deliberou por 66 

aprovar a definição da arquiteta MAYUMI WATANABE, do arquiteto LUIZ HENRIQUE 67 

GOMES PESSINA e da arquiteta CECILIA JUNO MALAGUTTI como homenageados do 8º 68 

Encontro do CAU/DF, com 08 votos favoráveis dos conselheiros: Antônio Menezes Júnior, 69 

Daniel Szwec dos Santos Fernandes, Gabriela de Souza Tenorio, João Gilberto de Carvalho 70 

Accioly, Letícia Miguel Teixeira, Mônica Andréa Blanco, Pedro de Almeida Grilo e Rogério 71 

Markiewicz; 00 ausência; 00 voto contrário e 00 abstenção. 7. Nova Sede do CAU/DF: O 72 

presidente DANIEL MANGABEIRA DA VINHA relatou que a analista arquiteta Daniela 73 

Borges dos Santos foi designada para atuar como membro da Comissão de Fiscalização do 74 

contrato de reforma da nova sede do CAU/DF e que a obra segue como previsto. Os 75 

conselheiros agradeceram a assessora técnica Katianne Marry Ferreira Barbosa pelo trabalho 76 

realizado no projeto e no acompanhamento da obra. 8. Falha no SICCAU: O presidente 77 

DANIEL MANGABEIRA DA VINHA externou sua indignação em relação a mais recente 78 

falha e instabilidade do Sistema de Informação e Comunicação do CAU - SICCAU no mês de 79 

setembro de 2020. Informou que o CAU/DF irá tomar providências sobre o assunto em breve. 80 

O conselheiro ROGÉRIO MARKIEWICZ informou que o CAU/DF recebeu muitas 81 

reclamações de profissionais que não estavam conseguindo emitir o Registro de 82 

Responsabilidade Técnica (RRT) por causa das recentes falhas no sistema e que o CAU/BR 83 

não se manifestou sobre o ocorrido, causando revolta. Comunicou que foi disponibilizado no 84 

site do CAU/DF um Registro de Responsabilidade Técnica provisório, para amenizar os 85 

transtornos causados pela instabilidade do sistema SICCAU. Parabenizou à gerência e toda a 86 

equipe de fiscalização pela viabilização do RRT temporário. O gerente de fiscalização e 87 

atendimento CRISTIANO RAMALHO informou sobre as novas regras para emissão de 88 

RRT determinadas pela Resolução CAU/BR n.º 184/2019 e relatou que os gerentes de 89 

fiscalização dos CAU/UF estão buscando soluções para o problema do sistema SICCAU de 90 

forma autônoma, sem o apoio do CAU/BR. O conselheiro federal RAUL WANDERLEY 91 

GRADIM declarou que não tinha conhecimento do problema relatado e que é necessário ter 92 

conhecimento sobre o que está acontecendo para que os conselheiros federais possam atuar. 9. 93 

Apresentação de Comunicações: 9.1. Informes da Vice-Presidência: A vice-presidente 94 

MÔNICA ANDRÉA BLANCO relatou que participou da 34ª Reunião Plenária Ampliada 95 
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Ordinária do CAU/BR e que a reunião aconteceu com animosidade por causa da falta de 96 

respostas e apoio do CAU/BR aos CAU/UF perante as frequentes falhas do sistema SICCAU. 97 

Informou que os responsáveis pela elaboração do Plano de Empregos, Carreiras e Salários do 98 

CAU/DF, com o auxílio da equipe do CAU/DF, estão elaborando um levantamento de gastos 99 

e de impacto financeiro, para realizar a implementação do plano nos próximos anos. Declarou 100 

que o trabalho está sendo desenvolvido de forma bastante satisfatória e que os empregados do 101 

conselho estão sendo consultados para a tomada de decisões. 9.2. Dos coordenadores de 102 

Comissões Permanentes: 9.2.1. Da Comissão de Administração, Planejamento e 103 

Finanças - CAF-CAU/DF: O conselheiro JOÃO GILBERTO DE CARVALHO 104 

ACCIOLY relatou que a comissão analisou e deliberou sobre pedidos de isenção de 105 

anuidades, analisaram os demonstrativos financeiros do mês de agosto e debateram sobre 106 

soluções para um processo que analisa a regularidade da situação funcional de empregadas do 107 

CAU/DF. 9.2.2. Da Comissão de Ensino e Formação - CEF-CAU/DF: A conselheira 108 

GABRIELA DE SOUZA TENORIO relatou que a comissão seguiu uma determinação da 109 

Comissão Eleitoral Nacional e postergou a avaliação e a premiação do 1º Concurso TCC do 110 

CAU/DF. Comunicou sobre a boa adesão das Instituições de Ensino Superior. O presidente 111 

DANIEL MANGABEIRA DA VINHA parabenizou a conselheira Gabriela de Souza 112 

Tenorio pelo seu trabalho na comissão e destacou a importância da aproximação do CAU/DF 113 

com as escolas de arquitetura e urbanismo. 9.2.3. Da Comissão de Ética e Disciplina - CED-114 

CAU/DF: O conselheiro ANTÔNIO MENEZES JÚNIOR informou que a comissão segue 115 

com os seus trâmites ordinários e uma média de duas reuniões mensais. Relatou que será 116 

realizado uma revisão dos atos administrativos que envolvem os processos éticos do 117 

CAU/DF, com o auxílio da assessoria jurídica do conselho e da assistente da comissão, 118 

designada neste mês. 9.2.4. Da Comissão de Exercício Profissional - CEP-CAU/DF: O 119 

conselheiro ROGÉRIO MARKIEWICZ relatou que a comissão trabalhou prioritariamente 120 

com a resolução dos problemas causados pela falha no sistema SICCAU. Informou que a 121 

CEP-CAU/DF planeja fazer divulgação e uma transmissão ao vivo sobre as novas mudanças 122 

no preenchimento de Registro de responsabilidade Técnica (RRT). Relatou sobre o evento 123 

online “Nova Versão NBR 9050 - o que muda em seus projetos” e agradeceu ao conselheiro 124 

João Gilberto de Carvalho Accioly pela condução e participação na transmissão ao vivo do 125 

CAU/DF. 9.3. Dos coordenadores de Comissões Temporárias: 9.3.1. Da Comissão 126 

Temporária de Assistência Técnica e Políticas Urbanas: A conselheira LETÍCIA 127 
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MIGUEL TEIXEIRA relatou que foram selecionadas 150 pessoas para a segunda turma de 128 

Capacitação em Assistência Técnica em Habitação de Interesse Social, promovida pela rede 129 

de ATHIS. Comunicou que a capacitação está sendo feita nos eixos de melhoria habitacional 130 

e ações urbanas, de forma virtual. 9.3.2. Da Comissão Temporária Brasília 60 Anos - CTB-131 

CAU/DF: O conselheiro ANDRÉ VELLOSO RAMOS relatou que todos os esforços da 132 

comissão estão concentrados na realização do encontro anual do CAU/DF e informou sobre o 133 

cronograma de palestras do evento. 9.3.3. Da Comissão Temporária de Patrimônio: O 134 

conselheiro PEDRO DE ALMEIDA GRILO relatou que a comissão realizou a avaliação e a 135 

seleção dos 30 finalistas do Selo CAU/DF - Arquitetura de Brasília. Declarou que a comissão 136 

trabalha agora no processo de fabricação do selo para as 8 edificações vencedoras, que serão 137 

divulgados até o final de 2020. Apresentou a ficha de avaliação utilizada no processo de 138 

seleção e julgamento. O presidente DANIEL MANGABEIRA DA VINHA e o conselheiro 139 

federal RAUL WANDERLEY GRADIM parabenizaram a comissão e todos os envolvidos 140 

no planejamento e execução desta ação. 9.4. Do Conselheiro Federal: O conselheiro federal 141 

RAUL WANDERLEY GRADIM relatou que foram aprovados na Sessão Plenária Ordinária 142 

do CAU/BR deste mês as alterações no projeto de resolução aprovado pela DPABR n° 0034-143 

02/2020, que dispõe sobre anuidades, revisão, parcelamento e ressarcimento de valores 144 

devidos aos CAU/UF, do protesto em cartório, da inscrição em dívida ativa e dá outras 145 

providências; e as diretrizes para elaboração do Plano de Ação e Orçamento do CAU – 146 

exercício 2021. Informou que, durante a Plenária Ampliada de setembro de 2020, um 147 

conselheiro pediu vistas ao processo de revisão da Resolução n.º 22 (que trata sobre 148 

fiscalização do exercício profissional da Arquitetura e Urbanismo, os procedimentos para 149 

formalização, instrução e julgamento de processos por infração à legislação e a aplicação de 150 

penalidades, e dá outras providências). Declarou que aceita e reconhece todas as reclamações 151 

e críticas feitas em relação às falhas do sistema SICCAU, como integrante do Conselho 152 

Diretor do CAU/BR. Corroborou com o relato da vice-presidente sobre a animosidade da 35ª 153 

Plenária Ampliada do CAU/BR e como os problemas do SICCAU foram abordados. 154 

Comunicou que será criado um Comitê Técnico-Administrativo com a atribuição de propor ao 155 

CG-CSC contribuições no que se refere à gestão, manutenção, evolução e despesas relativas 156 

ao Centro de Serviços Compartilhados do Conselho de Arquitetura e Urbanismo (CSC-CAU), 157 

com a participação e opinião dos CAU/UF e declarou ser a favor da ampla participação das 158 

equipes dos CAU/UF na tomada de decisões em relação ao CSC. 9.5 Representação 159 
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externa: 9.5.1. Do Conselho de Planejamento Territorial e Urbano do Distrito Federal 160 

(Conplan): O conselheiro PEDRO DE ALMEIDA GRILO relatou que o Conplan realizou 161 

duas reuniões no mês de setembro de 2020, destacando a apresentação do Programa de 162 

Revitalização do Setor Comercial Sul “VIVA CENTRO!”. 10. Assuntos de Interesse Geral: 163 

A vice-presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO agradeceu a presença dos convidados e 164 

apresentou a eles os empregados do CAU/DF que participaram desta sessão plenária. 11. 165 

Encerramento: O presidente DANIEL MANGABEIRA DA VINHA agradeceu a presença 166 

de todos. Após considerações finais e nada havendo mais a tratar, encerrou a 105ª Sessão 167 

Plenária Ordinária do CAU/DF, da qual se lavrou a presente ata.  168 
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